

viernes 05 de junio de 2020 - 12:00 AM

Avanza el proceso de negociación en El Centro

Ecopetrol, Asojuntas, USO, Alcaldía y Personería se han reunido en dos oportunidades esta semana, pero aún no se llega a ningún acuerdo. No obstante, estaría cerca la hora de la reactivación de los procesos.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo



Desde la semana pasada, cuando **Ecopetrol** anunció la reactivación gradual de actividades en campos de la zona, entre ellos el de la Cira infantas, ubicado en el corregimiento El Centro, la actividad laboral ha sido anormal.

Y es que pese a que la estatal petrolera aseguró desde un principio que la contratación de la mano de obra no calificada sería 100% local en dicho Campo, las comunidades salieron a ejercer presión mediante bloqueos y otras acciones, exigiendo puestos de trabajo.

En respuesta a una solicitud realizada por Asojuntas, y con presencia de la Alcaldía, la Procuraduría y líderes de la comunidad, se realizaron ya dos encuentros, pero tal como lo explica el propio alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, aún no hay ningún acuerdo.

"Estamos acompañando al **Ministerio** Público y nosotros como Alcaldía estamos presentes para que en estas conversaciones se puedan dar las mejores condiciones, que garanticen los derechos laborales y también la continuidad de esta industria en nuestro corregimiento El Centro.

Seguimos acompañando de manera continua y reiterada y lo vamos a hacer siempre que sea necesario y a pesar de que hasta el momento no se ha podido llegar a un acuerdo formal sobre todo el proceso de reactivación, vamos a estar acompañando y siendo garantes del diálogo respetuoso y de oír las propuestas que sean necesarias para que tengamos empleo, oportunidades y para que nuestras familias del corregimiento El Centro puedan salir adelante como es siempre nuestra meta", señaló el mandatario el pasado miércoles sobre las 3:00 de la madrugada, hora en que finalizó el segundo encuentro para la reactivación petrolera en el campo La Cira Infantas.

Ecopetrol aún no ha emitido ningún pronunciamiento acerca de los avances que se han logrado en estas reuniones, no obstante, de manera extraoficial se supo que es bastante el terreno en el que se han borrado diferencias, pero algunos detalles impiden total armonía entre las partes.

Reactivación escalonada

Según explicó **Ecopetrol** en su momento, la reactivación en el corregimiento El Centro será de manera escalonada.

"Se continuará priorizando la mano de obra local de Barrancabermeja una vez inicie la reactivación del campo La Cira Infantas.

Desde agosto de 2019 el Proyecto La Cira Infantas ha generado cerca de 1.600 vinculaciones mensuales, en promedio, con picos de más de 2.000 personas antes de la crisis del COVID-19 y de precios bajos de **petróleo**. Durante ese periodo, la mano de obra no calificada fue 100% de Barrancabermeja y en cuanto a la mano de obra calificada el 74% era oriunda de Barrancabermeja y 26% de otras ciudades".

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja trabajadores

Lea también



Movimiento social realizó plantón ayer frente a la Alcaldía



Llaman a 50 familias de Terrazas del Puerto para que firmen las escrituras



Subsidio de Internet ya ha llegado a casi 2.000 hogares



Crean ruta de transferencia para reclusos del Puerto

Comentarios

Comente con Facebook

1 comentario

Ordenar por Más recientes



Agregar un comentario...



Jose Antonio Nariño

Siendo realista el consumo de hidrocarburos y la extracción ya debe desaparecer, ya vemos que la tendencia mundial es energías alternativas, como eléctrica, la de hidrógeno, nuclear etc, no deberíamos estar usando la gasolina para mover carros ya que ya hay formas limpias de hacerlo como con hidrógeno a partir de la electrolisis del agua, los motores eléctricos etc. está industria está impuesta a la brava a la humanidad por los poderosos industriales que manejan la economía del mundo a su antojo. referente al regionalismo que ejercen los habitantes de los sectores productores de hidrocarburo... Ver más

Me gusta · Responder · 3 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

'ResabiaO', pero creyente en el amor: Jaison Neutra lanza su primer álbum

Sobreviví al coronavirus

Después de la tormenta: Así fue como cuatro personas derrotaron el coronavirus en Santander

Italia y España retoman el camino de normalidad tras fin del confinamiento

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Movimiento social realizó plantón ayer frente a la Alcaldía
- 2 Llaman a 50 familias de Terrazas del Puerto para que firmen las escrituras
- 3 Avanza el proceso de negociación en El Centro
- 4 ¿Cómo va la entrega del Aporte Solidario en Barrancabermeja?
- 5 Subsidio de Internet ya ha llegado a casi 2.000 hogares

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pauté con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

